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В эту субботу на тренировку собрался компактный и целеустремленный в прямом и
переносном смысле  стрелковый коллектив !    было  около  37 стрелков  

  

 План  тренировки выполнен, патронов как всегда не  хватило...

  

После  первичного разогрева стволов и брифингов с группой гостей  и курсантов,
провели  интенсивный «Тактический дробовик»,  а Группа  Double A -  по  случаю  2й
годовщины  пребывания Алексея в Клубе,  выставила падающие  мишени   и погоняла
неунывающих курсантов на динамичном упражнении. 

  

В секторе 1 после  13.30  дизайнеры, во главе  с Михаилом, построили   хитроумное 
тактическое упражнение с бочками, ковриками, попперами и прочим тактическим
реквизитом –  дуэли вышли  интересные и    полезные  для  отработки  практических
навыков!

  

Ближе  к 14.00  энтузиасты травматики подготовились   к «Пистолетной школе» - 
интенсивно  и  полезно поработали  с травматикой. Еще раз  убедились в 
необходимости защитных  очков. Володе в плечо довольно  больно  шленул шарик
рикошетом  от  палки  стойки  мишени  -  с ног   не  сбил,    но  если  не  защищать глаза…. 

  

С соблюдением правил безопасности  было  более-менее нормально, однако надо бы
еще жестче  друг  - друга гонять  и удалять за малейшие нарушения -  иначе ведь
стрельнет рано  или поздно … всемирная статистка ЧП на стрельбищах работает  также
и против нас -  но  пусть уж и  стрельнет случайно -  но куда надо  -  не  в сторону  людей
!

  

 Но, в общем  у нас  пока все нормально..  

  

В эту среду  18  го  мая тренируемся как обычно -  кто будет  -  подтверждайте!
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Наш  последний шанс  «отрепетировать»  матч в Ярославле ! -  Распечатайте  схемы  и
выставим что то  отдаленно похожее  -  постреляем. Попробуйте также пострелять из 
пистолета  с карабином, висящим на груди

  

 Новости по  Клубу: 

    
    -  ·       Матч  карабин-пистолет -  Кто едет на соревнования силовиков   в
Ярославль 20го? Необходимо  окончательно  уточнить список  на поездку  - 
организаторы  просили мне  его выслать сегодня вечером.
 
    -    
    -  Осторожно  -  "ИСКРА" !Тест патронов  
    -  вот  отзыв  Володи на плохой патрон: «….Возможно,  эта информация будет
интересна "тактикам". Для пробы
относительно недорогих патронов (11,25р.) в "Оружейном доме" в Мытищах были
куплены патроны Искра Спортинг призводства ФГУП "НМЗ "ИСКРА" г. Новосибрск,
12х70 дробь #7 28 грамм. Порох "Vektan” (навеска 1,3 грамма), капсюль 616.
 

  

Итог:  после отстрела порядка 70 штук патронов стал наблюдаться недооткат затвора,
что для полуавтомата при обычных условиях характерно при очень малых навесках
дроби (24 гр.) и соответственно пороха. Явление соповождалось соответственно и 
невыбросом гильз. Осмотр при чистке выявил клин (!!!) одного из поршней- толкателей,
который из-за обильного нагара не хотел извлекаться из газоотводной трубки (и это при
том, что газоотводная система чистится после каждой тренировки). Нагар от пороха
Vektan оказался насыщенного  черного цвета сажи, чем сильно отличался от обычного
серого порохового нагара. При чистке газоотводных трубок бронзовым ершиком
выходило густое черное "облачко". Справедливости ради надо заметить, что из канала
ствола нагар удалился нормально и по ощущениям  бой патронов был обычным.

  

Вывод: для использования в полуавтоматах с газоотводом (ообенно импортных) патроны
малопригодны в силу чрезмерного загрязнения пороховым нагаром газоотводной
системы, скорее всего они оптимизированы поизводителем для стендовой стрельбы из
обычных двустволок, в механизмы которых в силу конструкции нагар почти не попадает
и не влияет на их работу.С уважением, Владимир»
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    -   Матч IPSC в Туле. Несколько  наших  тактиков ездили на матч IPSC по ружью.
Судя по  результатам -  отстрелялись  неплохо  -  есть и  6 и 7  место и  в первой десятке
наши  в разных  классах. Наш  новичок Паша  хорошо отстрелялся.  Надеюсь, клубная 
группа была  сплоченной  и  в тактической форме в прямом и переносном  смысле  - 
однако клубные шевроны снова закончились  -  надо новые заказывать..
 

  

 До встречи!

  

Борис
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